
MAIRIE D’AIRVAULT – COMMISSION JEUNESSE 

COMPTE RENDU : Conseil Municipal des Jeunes & Commission Jeunesse 

 

Date et lieu : mardi 8 mars 2016 (17h15-18h15) à la Mairie, salle du Conseil Municipal 

Invités : les élus titulaires du CMJ, la Commission Jeunesse, les référents CMJ et les chefs d’établissement scolaires 

Jeunes élus présents : Thomas CAILLE, Anna CHATRY, Tidian DELAGE, Nathan DELAUNAY, Emma DESCHAMPS, Virgile DESCHAMPS, Anne-Lise DESMOULES, 

Enzo DUBOIS, Tia HARRISON (suppléante de Cameron GREGOIRE), Pauline GUÉRET, Iliana LAURENTIN, Lohan PAIN, Hugo PROTTEAU, 

Elisa RAGOU, Méline RÉAULT, Gaëtan SAINT GENES (suppléant de Romain ROLAND), Gaëtan VAQUER (suppléant de Simon THIOLET), 

Antoine VERLON, Léonie VERLON. 

Excusés CMJ : Cameron GREGOIRE (suppléée par Tia HARRISON), Alban JACQUES, Manon MAURICE-BRUN, Léandre MÉNARD, Romain ROLAND 

(suppléé par Gaëtan SAINT GENES), Simon THIOLET (suppléé par Gaëtan VAQUER), Tom VOUAUX. 

Adultes présents: Jacky MÉTAY, Lucette ROCHER, Amandine CAPLANNE (remplaçante de Delphine COTILLEAU), Eva TRENCIA, Damien BOUXIN, Romain 

PARNAUDEAU. 

Excusés : Olivier FOUILLET, Céline PIGNON, Frédéric PARTHENAY, Delphine COTILLEAU. 

Absents : Jacques MÉTREAU, Huguette ROUSSEAU, Anne ALLIER, Frédéric LIAIGRE, Jacky PRINÇAY. 

COMPTE RENDU 

Accueil : goûter, boisson, chevalet nominatif et émargement. 

Ouverture de la séance : 17 h 15 

Séance ouverte par Jacky MÉTAY qui souhaite la bienvenue à tous les élus titulaires présents pour ce 

quatrième Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de l’année 2015-2016 : 19 jeunes présents sur 23.  

Jacky MÉTAY passe à l’ordre du jour. 

 

TRAVAIL EN COMMISSION 

Suite aux travaux réalisés en sous-groupes lors du dernier CMJ, une restitution est faite en grand groupe 

accompagnée des commentaires des élus qui ont pris connaissance des travaux de réflexion. Des 

décisions ont aussi été prises en grand groupe pour avancer certains dossiers. 

 

Commission aménagement et sécurité 
- Carrefour dangereux près du bureau de tabac : le caractère dangereux n’est pas suffisamment défini (lieu exact, sens du 

danger, …) pour être étudié par les élus adultes. En attente de précisions. 

- Carrefour dangereux au rond-point du Cygne : il s’avère que la dangerosité est liée à la vitesse des vélos et voitures en 

arrivant sur le rond-point. Jacky MÉTAY informe que l’aménagement de ce carrefour sera repensé prochainement et que 

l’aspect sécurité sera un élément important dans la modification du carrefour. 

- Parking vélo devant la mairie : cette remarque a été retenue par les élus. Le parking vélo a été commandé et il sera bientôt 

installé. Un parking vélo sera aussi installé à la médiathèque. 

- Parking vélo au PAJ : la commission avait commandé à Romain PARNAUDEAU des photos du PAJ pour définir l’emplacement 

souhaité pour le parking. L’emplacement a été défini en grand groupe. Jacky MÉTAY informe que l’emplacement choisi 

dépend de la communauté de communes. Il faudra adresser une demande au président de Communauté de Communes. 

Léonie VERLON et Thomas CAILLE sont chargés de rédiger le courrier. Ils se rapprocheront de Mme TRENCIA (référente CMJ 

au collège Voltaire) pour transmettre le courrier à Romain PARNAUDEAU (sport-airvault@cc-avt.fr) avant l’envoi au 

destinataire. Ce temps a également permis aux jeunes de mieux comprendre les institutions qui nous dirigent et les 

personnes responsables. 

- Parking à vélo à intermarché : là encore, ce n’est pas de la simple volonté de la municipalité. Un courrier avait été commandé 

en commission pour l’adresser au directeur de l’intermarché. Alban JACQUES et Gaëtan SAINT GENES sont chargés de rédiger 

le courrier. Romain PARNAUDEAU propose qu’un sondage soit réalisé auprès des jeunes pour juger la pertinence de la 

demande. Le conseil valide le sondage. Les référents CMJ des établissements scolaires sont mobilisés pour accompagner les 

élus à réaliser le sondage dans les classes. Les résultats et le courrier sont à renvoyer à Romain PARNAUDEAU. 

- Absence d’abribus à Soussigny : avant d’envoyer un courrier à la mairie de Glénay pour évoquer le problème rencontré, nous 

allons vérifier le nombre de jeunes concernés. Les référents CMJ des 2 collèges (Mme TRENCIA et M. BOUXIN) doivent se 

renseigner sur leurs listings d’élèves et remonter l’information à Romain PARNAUDEAU. 

- Bancs pour les parents aux sorties des deux écoles : côté école Sainte Agnès, l’espace est réduit pour installer des bancs sur 

le trottoir. Jacky MÉTAY informe que la rue devrait être refaite d’ici deux ans et selon le nouvel aménagement, il sera étudié 

la possibilité d’installer des bancs tout comme la dangerosité de la sortie du parking. Côté école Pérochon, le projet de la 

nouvelle école maternelle (4/5ans) permettra de revoir également l’organisation de la sortie des élèves. Nathan DELAUNAY 

souligne la problématique des sorties de classe par temps de pluie. L’idée est lancée de penser à faire un haut-vent avec la 

nouvelle maternelle. Ce sera également l’occasion de remédier aux grandes flaques d’eau présentes devant la sortie d’école 

par temps de pluie. 
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- Abribus de Borcq : Antoine VERLON a réalisé des photos depuis le dernier CMJ pour illustrer le défaut. Romain PARNAUDEAU 

fera suivre aux Services Techniques. Pour ce qui est des contraintes par temps de pluie, il semble que l’orientation 

fonctionnelle de l’abribus face à la route ne soit pas pertinente avec les pluies dominantes. Les services techniques seront 

aussi alertés pour étudier le rajout d’une paroi sur les ¾  de la face avant. 

- Les poubelles de la prairie de Soulièvres débordent : suite à la commission, il a été compté 5 poubelles dans la prairie et 3 

autres au niveau du parking de la salle. Le problème de déchet semble davantage un problème de civilité que d’un manque 

de poubelle. Cependant, si en période hivernale, le souci ne se pose plus, les jeunes élus sont chargés de garder un œil 

vigilant sur le dossier aux beaux jours qui reviennent et pour cet été. Peut-être faut-il ramasser les poubelles plus souvent sur 

certaines périodes ? 

- Accessibilité à la salle de Soulièvres depuis le pont de Soulièvres : actuellement, il y a 2 possibilités. La plus courte en 

longeant la route départementale qui représente un danger par rapport à la circulation. La plus longue en descendant dans 

la prairie et en remontant pour les chemins existants. Le souhait serait d’avoir un sentier intermédiaire pour aller 

directement à la salle sans perdre trop de temps et en toute sécurité. Cette proposition semble pertinente pour les élus et 

elle sera étudiée. 

- Installer des bancs au skatepark : les élus ne retiennent pas cette proposition jugeant la dépense non prioritaire car il y a un 

rebord tout le long du skatepark qui peut être utilisé comme un banc. 

- Manque de visibilité sur le parking à vélo : les élus ont pris note de cette remarque. Jacky MÉTAY informe que le parking à 

vélo sera déplacer lors de la réhabilitation du gymnase Bordage et que les élus seront alors vigilants sur le nouvel 

emplacement. 

Commission animations 
- Plus de courses à Airvault : après avoir énuméré les courses existantes pour les jeunes (la Sarabande fin septembre, le cross 

du collège mi-octobre et la frileuse en février), le Conseil Municipal juge l’offre suffisante et clos ce dossier pour l’instant. 

- Concours de pêche et de pétanque : suite aux informations recueillies par Romain PARNAUDEAU, ces dossiers sont mis en 

attente d’une réflexion plus approfondie en commission. 

- Course d’orientation dans la prairie de Soulièvres : les élus adultes sont intéressés par le projet. Le CMJ poursuivra la 

réflexion en commission lors du prochain conseil. 

Commission loisirs 
- Centre équestre, distributeurs de boissons et friandises : le CMJ valide la proposition de la commission ne pas retenir pas ces 

projets ne les jugeant pas réalisables ou pertinents. 

- Site d’accrobranche dans la prairie de Soulièvres : les élus adultes ne souhaitent pas un site d’accrobranche permanent pour 

les mêmes raisons de coûts d’entretien et de fonctionnement qu’un centre équestre. Pour autant, un évènement 

accrobranche avec des tyroliennes ponctuelles peut être envisagé. La commission doit approfondir la proposition et le 

fonctionnement de l’évènement. 

- Terrain de bi-cross : les élus adultes ne souhaitent pas qu’un terrain soit installé dans la prairie de Soulièvres. De plus, ils 

s’interrogent sur la pertinence du projet (fréquentation d’utilisation). Le CMJ décide de réaliser un sondage auprès des 

jeunes (sondage associé à celui du parking vélo à intermarché). Les résultats sont à renvoyer à Romain PARNAUDEAU. 

- Sol du skatepark, nouveau module du skatepark, terrain de roller, réhabilitation du vieil interemarché : ces demandes ont été 

entendues par les élus adultes mais elles ne pourront pas aboutir prochainement. La priorité a été donnée à d’autres 

projets : réhabilitation de la salle Bordage, déplacement de l’école maternelle, vestiaires pour le foot et la salle annexe. 

Suite à ce tour des commissions, il a été jugé nécessaire d’avancer le prochain CMJ afin d’avancer sur les 

projets accrobranche et course d’orientation. 

COMMEMORATION DU 8 MAI 

Sujet reporté à l’ordre du jour du prochain CMJ car l’horaire de fin du CMJ (18 h 15) est déjà dépassé. 

QUESTIONS DIVERSES Pas de question diverse. 
 

Face au constat que de nombreux parents attendaient en bas de la mairie, Jacky MÉTAY demande aux 

enfants de présenter à leurs parents les excuses du CMJ pour ne pas avoir pu respecter l’horaire de fin. 

Pour le prochain CMJ, les portes de la mairie seront ouvertes afin de permettre aux parents de rentrer 

dans les locaux de la mairie et d’assister à la fin du conseil. 

 

La séance est levée après épuisement de l’ordre du jour. 

 

Fermeture de la séance : 18 h 35 

 

 

Lien avec les établissements scolaires : aider les jeunes élus à réaliser le sondage, aider les jeunes à 

réaliser les courriers demandés (Léonie VERLON et Thomas CAILLE pour le parking vélo au PAJ, Alban 

JACQUES et Gaëtan SAINT GENES pour le parking à intermarché), transmettre à Romain le nombre le 

nombre d’enfants concernés par l’abribus de Soussigny. 

Prochain CMJ le mardi 5 avril 2016.  

Ordre du jour provisoire : travail en commissions (projet accrobranche, projet course d’orientation), 

commémoration du 8 mai, questions diverses. 


